

À la maison

Je n'ai jamais voulu
être à la maison,
toujours sous pression,
l'immobilité comme pire ennemi.
J'arrache les racines
avant qu'elles prennent.

Toujours en mouvement,
toujours sur le départ,
est-ce que je cherche vraiment quelque chose,
ou c'est juste une envie de changement ?
Je me demande combien de temps
ça va encore durer.

Je suis sur la route depuis si longtemps.
Ma tête veut toujours aller plus loin.
Mon cœur me dit
que la maison me manque,
où qu'elle puisse être.
Quand est-ce que je vais¹ m'arrêter de courir ?
Parce que la maison me manque,
où qu'elle puisse être !

Un déluge de nouveaux visages,
parfois je ne me reconnaît plus moi-même.
Je me réveille n'importe où et je me demande
où est vraiment ma place.
Même la route fuit devant moi,
et il ne reste pas grand chose.

Toujours vivre plus de choses,
toujours un cran plus loin,
encore un niveau à franchir,
ça me prend presque toute ma vie.
Quand est-ce que je serai enfin satisfait ?
C'est pourtant pas si difficile.

Je suis sur la route depuis si longtemps.
Ma tête veut toujours aller plus loin.
Mon cœur me dit

que la maison me manque,
où qu'elle puisse être.

Quand est-ce que je vais m'arrêter de courir ?

Parce que la maison me manque,
où qu'elle puisse être !

J'ai couru la plupart du temps jusqu'ici,
et j'aimerais bien être un de ces jours le petit jeune qui débarque.
Je le saurai quand j'y arriverai, mais jusque là...

ma tête veut toujours aller plus loin.

Mon cœur me dit
que la maison me manque,
où qu'elle puisse être.

Quand est-ce que je vais m'arrêter de courir ?

Parce que la maison me manque,
où qu'elle puisse être !

Ma tête veut toujours aller plus loin.

Mon cœur me dit
que la maison me manque,
où qu'elle puisse être.

Quand est-ce que je vais m'arrêter de courir ?

Parce que la maison me manque,
où qu'elle puisse être !

<https://lyricstranslate.com/fr/zuhause-%C3%A0-la-maison.html-0>